

～園長先生の言葉～

暦の上では「立春」を迎える2月。肌を感じる風はまだまだ冷たく寒さが続く毎日ですが、初めての雪に触れてびっくりたり大はしゃぎしたり、子どもたちは元気に遊んでいます。

今月は豆まきや、りす・うさぎ組さんの発表会行事があります。毎月の行事は子どもたちの興味関心や楽しいという気持ちを大事にしながら活動しています。子どもたちと共にくわくした気持ちに寄り添いながら感動、楽しさを分かち合うことを大切にいつも自然体で頑張る喜びをお友だちと一緒に心いっぱい感じてほしいと願っています。またこの時期、風邪の予防を心かけ体調に十分気をつけながら過ごしていきたいと思ひます。

2月の予定

- 3日 豆まき
 - 18日 身体測定
 - 19日 誕生会
 - 22日 生活発表会
- (うさぎ組・りす組)



～クラスの様子～

ひよこぐみのようす

先月は長い年末年始のお休み明けも元気に登園してくれる姿に成長を感じました。寒い日が多かったので、お部屋で過ごしながらか、お正月遊びのコマなどに触れて遊びました。色々な事に興味・関心が増々でていて、初めて遊ぶコマにも自分で触れたり、保育者の真似をして回してみたりする姿も見られました。今月も子どもたちが「やってみたい！」と思えるような活動を取り入れて楽しみたいと思ひます。

あひるぐみのようす

先月は、初雪が降り、園庭に積もっている雪をお部屋に運んで「つめたっ」と雪に触ってみたり、握ってゆっくりと持ってみたり、雪遊びを楽しみました。お友だちと一緒にエプロン・三角巾を付けてままごとで遊んだり、ブロックを「どうぞ」と言って貸してあげ、タッチ！し合う姿にほっこりしています。今月も子どもたちと一緒に楽しい遊びをしてきたいと思ひています。

うさぎぐみのようす

お休み明けを感じさせないくらい「おはよう」と元気に挨拶し、友だちに合えるのが嬉しそうでした。雪が降り積もっている日は、ウキウキして園庭に出ると雪だるまを作ったり、バケツの中に雪を集めて遊びました。そつと触ると、「冷たい」と言いながら、手にのせ、壊れないように持ち、友だちや保育者に見せてくれました。冬の自然に触れながら健康的に寒い冬も楽しく過ごせるようにしていきたいです。

りすぐみのようす

毎日寒い日が続いていますが、戸外に出て風あげを楽しんだり、お部屋でカルタ遊びやコマ回しなどのお正月遊びを楽しみました。雪が降った日は一番に戸外に出て、雪の感触を確かめたり、雪だるまを作ったりして、冬ならではの遊びを楽しみました。今月も引き続き体調管理に気をつけ、健康な体を作っていけるようにしたいです。

～今月のねらい～

ひよこぐみ

- (生活) それぞれの体調に合わせたかかわりにより寒い季節も健康で快適に過ごす
- (遊び) 見守られている安心感の中で好きな遊びを十分に楽しみ、活発に探索活動をする

あひるぐみ

- (生活) 一人ひとりの体調に留意し、寒い時期を健康に過ごす
- (遊び) 保育者や友だちと一緒に全体を使つてのびのびと遊ぶことを楽しむ

うさぎぐみ

- (生活) 一人ひとりの健康状態に留意し健康に過ごせるようにする
- (遊び) 冬の自然に親しみ、元気に身体を動かして遊ぶ

りすぐみ

- (生活) 一人ひとりの健康管理に留意し、毎日を快適に過ごせるようにする
- (遊び) 楽器遊びや劇遊びなどを通して、友だちと一緒に表現することを楽しむ

～今月のうた

鬼のパンツ
豆まき
雪やこんこ



今月は3名のお友だちがお誕生をむかえます。生まれてきてくれてありがとう。

～お知らせ～

・2月22日(土)生活発表会を予定しています。
<うさぎ・りす組の参加となります>
* 詳細は後日お知らせします。

